
Протокол
правления общества ПГК <<Гараж-2000>

р,Ф,, р.т., г. Набережные Челны пр. Казанский224, офис правления

!ата проведения собрания
Время проведения собрания

ПРИСУТСТВОВАЛИ ЧЛЕНЫ ПРАВЛЕНИЯ:

l. Бирюков Александр Владимирович
2. Сулейманов Зирфукар Вагидович
3. Кравец Светлана Николаевна
4, Гусев Сергей Сергеевич
5. Гареев Фоат Габдулахатович
6. Тухватуллин Харис Гимоллович

Юрист ПГК Сироткин В.Е.

Кворум для ведения заседания имеется.

ПоВВСТкА СоБРАНИlI:

Избрание председателя собрания
голосовало:
кЗА> принятие решения -

кПРОТИВ>) принятия решения -

кВоздержалось>
Принято решение:
Избрать председателя собрания

Избрание секретаря собрания
голосовапо:
<ЗА> принятие решения -

кПРОТИВ>) принятия решения -

кВоздеряtалось>
Принято решение:
Избрать секретаря собрания

Гчсева Сергея Сергеевича

б членов правления.
0 членов правления.
0 членов правления.

Гусева С.С.

кравец Светлана Николаевна

6 членов правления.
0 членов правления.
0 членов правления.

Кравец С.Н.

23 января 2019г
1З часов 00 минут

1.обсуяtление договора по доп. соглашению по экологии.

Выступил юрист ПГIt Сироткин В.Е..После уточнений и внимательного изучения дOговора,
юрист представит заключение о необходимости этого договора. После этого вынссти вопрос на
голосование членов правления ПГК.
Голосовало: <ЗА> 6 (единогласно)

2.Подготовка к собранIlю уполномоченных 24.01.20l9 г.

Правление сформировало повестку собрания. Все вопросы насущные и требуют обсуждения на
общем собрании уполномоченных, особенно вопрос о выборах на кооперативных участках
]0, 11,14.19. Таюrtе принято решение оповещать членов ПГК о предстоящих выборах по громкой
связи и путем расклейки объявлений. На общем собрании уполно]\,lоченных булеr IIредставлен
бюллетень для голосования.

3. Обсужление вопроса об al м Газель.

Обсулили вопрос о необходимости содержания на балансе ПГК кГараж-2000> а/м Газель.



Гусев С.С. представил расчеТы по содер)I(анию автомобиля и считает, что затраты высокие и

содер}I(ать этот автомобиль лорого.
члены правления, после дискуссии, решили вынести этот вопрос на обсу;кдение и принятие по

нему решения" на общее собрание уполномоченных 24.0l,20l9 г.

проголосовали (единогласно) за вынесение вопроса на общее собрание уполномоченных,
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Председатель собрания
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